

Punta Arenas

## Copa Centenario: 100 años de valor con la Bomba España

● Deporte, historia y tradición en honor a la Sexta Compañía de Bomberos.

**Texia Padilla**  
periodistas@elpinguino.com

En el marco de las celebraciones por el centenario de la Sexta Compañía de Bomberos Bomba España, este fin de semana se dio inicio a un campeonato deportivo organizado en conjunto con el Club Deportivo Español, en honor a los 100 años de vida institucional de esta emblemática compañía de bomberos de Punta Arenas.

El presidente del Club Deportivo Español, Gabriel Flores, detalló que la actividad contempla encuentros de básquetbol formativo en categorías masculina y femenina, así como un campeonato de fútbol infantil que reúne a niños y niñas desde los 4 hasta los 14 años, divididos en escolita, cuarta, tercera y segunda serie. “Queremos rendir un homenaje deportivo a la Bomba España, una en-

idad hispánica amiga con la que compartimos valores comunitarios. Este campeonato se desarrollará en dos fines de semana, concluyendo el domingo 20 de julio con una ceremonia de premiación a las 15 horas”, explicó.

La organización del evento cuenta con el valioso apoyo de la Municipalidad de Punta Arenas, que colaboró con trofeos y medallas, así como de la Sociedad Española, que también aportó premios para los participantes. “Buscamos hacer una linda premiación para que los niños recuerden este momento especial en honor a nuestros bomberos”, agregó Flores.

Por su parte, el director de la Sexta Compañía Bomba España, Leonardo Palma, destacó que este campeonato es parte de una serie de actividades que se realizarán durante el año para conmemorar el centenario de la institución, cuya fecha

oficial es el 1 de septiembre. “Estamos cumpliendo 100 años de servicio a la comunidad, y esta es una de varias actividades que realizaremos para compartir con la ciudadanía este importante hito. El 31 de agosto participaremos en la ceremonia del Cuerpo de Bomberos en la Plaza de Armas, realizaremos una romería al Campo Santo, y en la noche tendremos una gala en el Teatro Municipal. El día 1 de septiembre llevaremos a cabo una ceremonia solemne con presencia de autoridades e invitados especiales”, señaló.

Actualmente, la Sexta Compañía cuenta con 52 voluntarios activos, además de una brigada juvenil llamada Héctor Faraldo Bascuñán, conformada en 2023. “Nuestros brigadistas se instruyen todos los fines de semana en el cuartel, con la idea de formarse en el mundo bomberil y proyectarse como los futu-



TEXIA PADILLA

### Celebraciones por el centenario de la Sexta Compañía de Bomberos Bomba España.

ros reemplazos de quienes ya nos acercamos a los cuarteles de invierno”, comentó Palma con emoción.

Cabe destacar que el evento deportivo también tuvo un componente cultural con la participación del grupo musical

AK-7, que entregó un espectáculo artístico que amenizó la jornada y le dio un sello especial a este homenaje.